

Kasiter Korem 083/Bdj Hadiri Aero seeding atau Reboisasi dengan Menabur Benih di Gunung dan Lahan Gundul

Achmad Sarjono - JATIM.PEKON.WEB.ID

Jan 25, 2024 - 17:55



MALANG - Kasiter Korem 083/Bdj Letkol Czi Simon Manggampa dampingi Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa melaksanakan kegiatan Aero seeding atau Reboisasi dengan menabur benih di gunung dan lahan gundul yang areanya terjal melalui Pesawat NC 121i bertempat di Apron Skadron Udara 4 Wing 2 Lanud Abd. Saleh Malang, Kamis (25/1/2024).



Kegiatan ini dilakukan atas sinergi BPBD Jawa Timur, Danlanud Abdurrahman Saleh dan Kadiv Perhutani Jawa Timur. "Aeroseeding menjadi metode paling tepat dalam melakukan revegetasi lingkungan, khususnya di daerah yang sulit untuk dijangkau jalur darat, misalnya seperti di daerah pegunungan," kata Khofifah

"Kemudian, aeroseeding juga menghemat tenaga dan waktu. Dengan aeroseeding wilayah hutan atau lahan bisa berfungsi kembali sebagai penyaring dan penyerap air ke dalam tanah, serta untuk menghambat derasnya laju aliran air permukaan," imbuhnya.

Dibantu Danlanud Abd. Saleh Marsma TNI Firman Wirayuda, S.T., M.Soc.Sc., Khofifah berkesempatan menebarkan bibit tanaman sebanyak 382 Kg di sekitar Taman hutan Raden Soeryo, Gunung Arjuno, Kegiatan ini nantinya akan terus berkelanjutan kedepannya.

Jenis Benih yang disebar antara lain, Aeroseeding, tebar benih lewat udara di 4 titik, untuk Jenis bibit : Durian jumlah 150 kg, Sengon Buto jumlah 50 kg, Mindi jumlah 25 kg, Genitri jumlah 15 kg, Lamtoro jumlah 5 kg, Nangka jumlah 107 kg, Gondang jumlah 2 kg, Eucaliptus jumlah 1 kg, Gmelina jumlah 1 kg, Kemiri jumlah 1 kg, Maesopsis jumlah 2 kg, Acce jumlah 0,5 kg, Randu jumlah 0,5 kg, Trembesi jumlah 5 kg, Akasia jumlah 12 kg dan Mahoni jumlah 5 kg.

Kasiter Korem 083/Bdj Letkol Czi Simon Manggampa secara terpisah menyampaikan dukungan atas program tersebut sebagai langkah nyata dalam pelestarian hutan. Ia juga mengapresiasi kerjasama lintas sektoral dalam menjaga keberlanjutan lingkungan. Program ini diharapkan bisa memberikan kontribusi positif bagi keberlanjutan alam di Jawa Timur demi kesejahteraan

masyarakat, " ucapnya (Penrem 083Bdj)